
Pièces 9 Pièces

Référence 367L321M

Prix Prix NC

Nice
Maison à louer (06000)
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Superbe  villa  située  dans  le  prestigieux  quartier  du  Mont  Boron,  entre  Nice  et

Villefranche sur mer. La maison sur 3 étages surplombe le port de Nice, bénéficiant

ainsi d'une magnifique vue mer et sur la Baie des Anges. Elle se trouve ainsi à 10

minutes du port de Nice et des plages et 20 minutes de Monaco ou de l'aéroport.

D'architecture  traditionnelle  niçoise,  la  villa  est  composée  à  l'étage  principal  d'un

large  séjour,  salle  à  manger  avec  canapé,  coin  télévision  et  table  à  manger  et

cuisine indépendante équipée.  A ce même étage se trouve la  chambre de maître

avec dressing et salle de bain ...

Superb  villa  located  in  the  prestigious  district  of  Mont  Boron,  between  Nice  and

Villefranche  sur  mer.  The  house  on  3  floors  overlooks  the  port  of  Nice,  thus

benefiting from a magnificent view of the sea and the Baie des Anges. It is thus 10

minutes from the port of Nice and the beaches and 20 minutes from Monaco or the

airport. Of traditional Nice architecture, the villa is composed on the main floor of a

large  living  room,  dining  room  with  sofa,  television  area  and  dining  table  and

independent  equipped  kitchen.  On  this  same  floor  is  the  master  bedroom  with

dressing room and en-suite ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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